



KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 16. März 2021
Kantonsratspräsidentin Fanaj Ylfete

P 512 Postulat Schneider Andy und Mit. über Massnahmen zur Linderung und zur Prävention psychosozialer Corona-Folgen im Schulbereich / Bildungs- und Kulturdepartement

Das Postulat P 512 wurde auf die März-Session hin dringlich eingereicht.
Der Regierungsrat ist mit der dringlichen Behandlung einverstanden.
Der Rat stimmt der dringlichen Behandlung mit 113 zu 1 Stimme zu.

Der Regierungsrat beantragt Erheblicherklärung.
Der Rat erklärt das Postulat mit 101 zu 0 Stimmen erheblich.